

poitrine, un à celle du ventre, dix-sept à celle de l'anus, douze à celle de la queue, quatre à la première du dos, et vingt-trois à la seconde.

Le corps est alongé, un peu rude au toucher, et un peu plus épais que chez la petite licorne. La tête est terminée en forme de groin. L'ouverture de la bouche est petite. Les deux mâchoires sont d'égale longueur : la supérieure a douze dents terminées en pointes, et l'inférieure dix. Les narines sont doubles, et se trouvent non loin des yeux. Ces derniers sont grands, oblongs, et placés près du sommet. La prunelle est noire, et l'iris d'un verd clair. L'ouverture des ouies est étroite, et se trouve tout près de la nageoire pectorale. Les côtés et le ventre sont blancs, mais le dos est gris. Dans ce poisson, on voit distinctement la ligne latérale : elle commence au-dessus de l'œil, a assez près du dos une direction parallèle avec lui, et forme une courbure